

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Revue syndicale suisse : organe de l'Union syndicale suisse**

Band (Jahr): **47 (1955)**

Heft 10

PDF erstellt am: **27.04.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

REVUE SYNDICALE SUISSE

ORGANE MENSUEL DE L'UNION SYNDICALE SUISSE

Supplément trimestriel: «TRAVAIL ET SÉCURITÉ SOCIALE»

N° 10 - Octobre 1955

47^{me} année



Commémoration solennelle du 75^e anniversaire de l'Union syndicale suisse

Par *Claude Roland*

C'est au Palais des Congrès, à Zurich, que l'Union syndicale suisse a commémoré le 75^e anniversaire de sa fondation les 30 septembre et 1^{er} octobre derniers. Les quelque 650 délégués invités et journalistes qui eurent le privilège de participer à ces festivités grandioses en garderont le souvenir durable.

Par une curieuse coïncidence, cette manifestation commémorative, marquée d'un bout à l'autre par la plus grande dignité, suivait de quelques jours l'infâme campagne de diffamation réengagée par la presse de nos piteux concurrents des syndicats chrétiens-nationaux — appuyée par le *Nouvelliste valaisan*, le *Walliser Volksfreund* et quelques autres journaux conservateurs aveuglés par le même fanatisme — sur la base de l'arrêt stupéfiant rendu par la III^e Chambre du Tribunal d'arrondissement de Zurich dans le procès engagé par Robert Bratschi contre le Dr Walther Stampfli. Cet arrêt, commis avec la complicité de trois docteurs en droit, conforte la hargne de nos adversaires peu scrupuleux, qui accusent l'Union syndicale de n'être pas neutre en matière confessionnelle, ni indépendante des partis politiques, et vont même jusqu'à prétendre que la qualité de chrétien est inconciliable avec celle de membre d'une fédération adhérente à l'Union syndicale suisse.

Nous aurons l'occasion de revenir à loisir aussi bien sur le jugement de Zurich que sur l'étrange conception du christianisme qu'ont les syndicats chrétiens-sociaux avides et prompts à la curée.

Pour le moment, nous nous bornerons à constater que l'Union syndicale suisse se porte mieux que jamais, qu'elle a définitivement